

9月8日(水)

分散登校6日目の8日(水)、少し秋の気配のある涼しさを感じる朝の登校風景となりました。

先週に引き続き、分散登校、オンライン授業へのご理解と、ご協力をいただきありがとうございます。

子ども達は、朝の検温や分散登校での授業の進め方に少しずつ慣れてきた様子です。ご家庭でのリモート授業参加や出欠席等、相談ごとや困ったこと、疑問点などありましたら、遠慮なくお問い合わせください。

今日は、授業中の様子をお知らせします。

2年生では、コロナ禍の中で、鍵盤ハーモニカが吹けないので、バーチャルピアノというアプリを使って授業をしました。

あおぞら学級では、パラリンピックで話題になった「ボッチャ」を、授業に取り入れて活動しました。



2年生 音楽科

「はくにのって楽しくがっそう

しましょう。」

～ 山のポルカ ～

クロームブックのアプリ
「バーチャルピアノ」を
使って、「山のポルカ」を
弾く練習をしました。

鍵盤の画像上に指を置く
と鍵盤ハーモニカとは違
う音色で、ピアノの音が
出ます。

児童は、クロームブック
の上で、指を器用に動か
し、山のポルカの曲を楽
しました。



あおぞら学級 自立活動

「ボッチャ」

パラリンピックの競技種目「ボッチャ」を、昨年から授業に取り入れています。



先生は、クロームブックを手に持ち、オンライン授業でゲームの様子を見せ、児童と会話をしながらボールを転がす方向を決めます。

先生「どの方向にしますか？」

児童「もう少し左にしてください。」

体育館にいる友達がボールを転がす役をしてくれました。



チームの友達と作戦を立てたり、狙ったところにボールを投げたり転がしたりして、ゲームを楽しみました。

狙ったとおりにボールがいくように、力加減やボールの投げ方を工夫しています。

この「ボッチャ」の道具は…
「24時間テレビ」から寄贈していただいたものです。

